

LE MOT DU PRESIDENT



Pour certains les vacances sont déjà passées, d'autres les attendent impatiemment, mais j'espère que pour tous, elles ont été, ou seront bonnes.

Cette année le défilé du 21 juillet était réservé aux vétérans et je regrette qu'il en soit ainsi, car les plus anciens que nous ont été laissés pour compte et c'est dommage.

En fait le défilé s'est bien déroulé, toutes les tenues étaient dans les normes imposées, nous avons de justesse évité la drache Nationale, les M.P. qui nous suivaient n'ont pas eu la même chance (un beau temps pour les canards)

Quant à la semaine montagne, elle n'a pas enthousiasmé beaucoup de monde, peut-être le choix du site ou encore, moins d'attrait pour les grandes courses.

Pour l'an prochain peut-être pourrions nous avoir l'avis des amoureux de la montagne avant de choisir la destination.

Le départ est fixé au 29 août et le retour le 5 septembre.

Au programme entre autres, l'ascension du Mont Blanc par la trilogie, « mont blanc du tacul – mont maudit – mont Blanc » descente par la voie normale du gouter.

Avis aux amateurs !!!il n'est pas trop tard.

Si le temps le permet, cela sera une performance pour les participants.

Quelques membres de notre amicale ont déjà réussi cette trilogie, et ils ne risquent pas de l'oublier.

A notre retour, nous serons presque à la Saint Michel, qui cette année a lieu à Trooz le 19 Septembre, mais vous trouverez dans les pages suivantes toutes les explications quant au lieu, au timing et aux possibilités de divertissements, ainsi que le prix du menu qui sera servi.

J'espère que nos invités bénévoles seront présents et nombreux et qu'ils nous informeront de leur présence ou leur désistement par nos cartes réponses. Au plaisir de les rencontrer bientôt.